

高等部だより

12月20日に2学期終業式を実施しました。2学期は学校祭をはじめ、校内実習、校外実習等、生徒にとっては普段とは違う環境の変化がある中でしたが、それぞれが持てる力を発揮し、また身に付けた力や頑張りを振り返る時間を共有することができました。

終業式後には漢字検定、京しごと技能検定（清掃・接客）等の表彰式があり、成果を発揮した生徒の頑張りを学校全員で称え合いました。

高等部は、「チャレンジしよう」のテーマのもと、2学期には多くの行事に取り組む中で、自分の力を発揮し、また他者と協力することをとおして、さらに次に向かおうとする積極的な力を積み上げることができました。

進路の取組も多くありましたが、それぞれが進路についての学習を深める機会となりました。特に3年生は進路先のことだけではなく、卒業後の生活を意識した、将来を見据えた学習を残りの3学期でより進めることとなります。

保護者の皆様、今学期も本校高等部の教育活動に御理解・御協力をいただき、誠にありがとうございます。それでは、健康に留意した生活を意識して、元気に過ごしていただければと思います。今後ともよろしくお祈りします。

日々の学習の様子から！



京しごと技能検定（接客）



京しごと技能検定（清掃）



作業学習（喫茶）



生活単元学習



交流活動（音楽）



学校祭



校外学習（映画村）



パラフット体験



校外学習（飲料工場）



校外学習（買い物学習）



情報モラル学習

